

*Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.
(Immanuel Kant)*

Meilen, 27. Februar 2016
Traueradresse:
Erika Aeschlimann-Stocker
Bergstrasse 51, 8706 Meilen

Unendlich traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Grossvater und Schwiegervater

Max Aeschlimann-Stocker

Dipl. Ing. ETH / Geometer
07. August 1924 - 27. Februar 2016

Nach kurzem Spitalaufenthalt ist er nach einem langen, erfüllten Leben sanft entschlafen. Wir sind ihm sehr dankbar für alles, was er für uns getan hat und wir mit ihm erleben durften. Wir werden ihn immer in unseren Herzen und Gedanken behalten.

Wir vermissen ihn sehr.

*Erika Aeschlimann-Stocker
Roland Aeschlimann
Sylvia und Georg Magyar-Aeschlimann
Cornelia Aeschlimann und René Wunderli
mit Dan und Tabëa, Sara, Dina
Andrea und Beat Müller-Aeschlimann
Priska Gutierrez-Aeschlimann
mit Laura und Isabel und Urs Lüthy*

Die Trauerfeier findet am Freitag, 4. März 2016, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Meilen statt. Die Urne wird vorgängig im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Meilen beigesetzt.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Verein Spitex Zürichsee, PK 80 - 24026 -2.